

サイドバイサイド



【みんなですすめよう男女共同参画】

# 女性相談・育児相談

## 平成25年度より、 相談をお受けする曜日を拡大します

町の女性相談・育児相談では、子育てや家族間の悩み、人づきあいのストレス、離婚、裁判所や弁護士手続き、生活の心配、DV(夫やパートナーからの暴力)、デートDV、セクシュアル・ハラスメント、自分の居場所がないなど・・・様々な相談をお受けしています。

これまで週2回、水曜日と土曜日に相談日を設けていましたが、曜日や時間が合わないため、相談ができない方もいらしたのではないのでしょうか？そのため、4月からは月曜日の午前中にも、枠を広げて相談をお受けします。(時間をご確認ください)

- ▶ 秘密は？もちろんプライバシーを尊重し秘密を守ります。
- ▶ 小さな子どもがいるのですが？大丈夫、保育もいたします。予約の時にご相談ください。
- ▶ 専門の女性相談員がお話をよく伺いながら、気持ちの整理をお手伝いします。

■日時／月曜日(第1、第3、第5)午前9時30分～午後0時30分  
 水曜日(毎週) 午後1時～4時  
 土曜日(第2、第4、第5)午後1時～4時

### 人権 それは 愛

問合せ／教育文化振興課 ☎ 990-9011  
 企画財政課 ☎ 991-1815

今月は「松伏町小・中学校人権作文集－第12集－」の作品の中から、小学校2年生の作品を紹介します。

## けんかをして

ぼくは、おとうととけんかをしています。毎日じゃありませんが、どうしてもけんかをしてしまいます。どっちがかつかというときひきわけだったり、ぼくがかつたり、おとうとのかちのときもあります。

ある日、ぼくが友だちとあそぶやくそくをして、いえを出るとき、おとうとが、「いっしょにあそんで。」と言ってきました。ぼくは、「ごめんね、あそべないからね。かえってきたらあそぼう。」とへんじをしました。すると、おとうとは、「バカー。」と言ったので、ぼくは、はらがたって、「もうあそんでやんないからな。」と、力を入れて言いかえしてやりました。

ぼくは、あるきながら、こころの中で、さっきは、わるかったな。ぼくがいないと、おとうとは、あそぶ人がいないんだ。おかあさんは、赤ちゃんのせわをするから、あそべないな。ああ、わるかったなと思いました。

ぼくは、友だちとあそぶことよりも、おとうとのことばかりかんがえていました。なんだか、気持ちすっきりしません。かえったら、あやまろうときめました。いえにかえったら、おとうとに一ばんさきに、「ようへい、さっきは、わるかったな。」とあやまりました。「こっちもごめんね。」とおとうとも言いました。なんだか、いい気持ちになりました。

ずっとたって、赤ちゃんが大きくなると、またけんかをするかもしれません。三人で、けんかになるときだあってあると思います。でも、すっきりした気持ちになれるようがんばります。

この人権作文は、児童・生徒のみなさんに、人権や差別について考えていただき、他人の心の痛みがわかる、差別のない・許さない・見のがさない人になってほしいと願って作成されています。